



# 部長通信

第7号

2016年1月発行



主題

「踏み出そう 次の一步のための今の一步を」

2015-2016 中部部長 荒川恭次

名古屋グランパスクラブ

新年あけましておめでとうございます。暖冬のせいで寒さが和らぎ、過ごしやすいお正月を迎えられたことと思いますが、私個人としては冬は寒いもの、雪がふるものとしておりますので、この暖かさには何か違和感があります。皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、2015年を締めくくる12月はクリスマス関連の催しが多数開催されました。主だった催しを時系列で紹介いたします。

なお、各クラブの活動詳細につきましては、中部ホームページのブリテンページをご覧ください。

(ブリテンページURL : <http://www.ys-chubu.jp/main/13butyo/buriten1512.htm>)



南山クラブ

## 1. 12月 各日 クリスマス祝会

各クラブでクリスマス祝会（特別例会）が開催されました。それぞれのクラブが趣向をこらし楽しいひと時を過ごされたことと思います。

12月 5日（土）名古屋クラブ

12月 6日（日）名古屋東海クラブ、名古屋グランパスクラブ

12月 10日（木）四日市クラブ、津クラブ合同

12月 12日（土）南山クラブ

12月 17日（木）金沢クラブ、金沢犀川クラブ合同



グランパスクラブ



金沢・金沢犀川クラブ



東海クラブ



## 2. 12月23日（祝水）

クリスマスキャロル in JRセントラルタワーズ2015

13回の開催で初めての雨天中止となりました。本当なら雪の中ホワイトクリスマスだったのでしょうが、暖冬の影響で雨となってしまいました。写真は昨年のものです。



3. 12月23日(祝水) ユニセフ街頭募金

金沢クラブ、金沢犀川クラブによるユニセフ街頭募金(金沢YMCA主催)が金沢市内で行われました。寒風吹きすさぶ中での活動お疲れ様でした。



4. 第39回名古屋YMCA

「平和の使者クリスマスカードコンテスト」

1976年にスタートしたこのコンテストは、クリスマスのイメージや想いをカードに描き出すことによって、クリスマスの意義や人々の幸せ、平和について考える機会となることを願っています。名古屋東海ワイズメンズクラブはスタートから協賛し、特賞としてワイズメンズクラブ賞を授与しています。特賞作品のなかから5点をポストカードとして制作し、世界各地のYMCAと会員の皆さんに送られています。兄弟YMCAのソウル・南京・ロスアンジェルスYMCAからも作品が寄せられフレンドシップ賞として展示されました。11月30日に応募締切、12月5日に審査会、12月19日に南山YMCAにて表彰式が開催されました。

報告書詳細は中部ホームページご参照

<http://www.ys-chubu.jp/main/15butyo/2015xmascard.pdf>



☆第19回 西日本区大会  
会 場：松下IMPホール

開催日：2016年6月25日(土)～26日(日)  
懇親会会場：ホテルニューオオタニ大阪